
修学旅行に顧問
の先生がついてくる
部活動生、 絶対
に浮かれすぎるな！
地獄が待ってる

クラスマッチも BBQ も、 ど
たばたした就職試験も、
暑い中がんばった体育祭
も、 ステージや屋台を出し
た文化祭も全部思い出ー！
ノベガクに来てよかった！

みんな個性

豊かで面白

かったです。

いろいろあったけ

ど、一緒に部活

できたことは一生

の財産です。

ありがとう！

修学旅行で漢字

プリントは勘弁！

みんな気をつけて

僕は鈴子先生と出
会って、 大人になってい
く上での大事なことや、
当たり前のことを当たり
前にする 「凡事徹底」
を教えてもらいました。

延岡学園
ありがとう！

3年間ありがとうございま

した！ 行事も楽しかった

し、 部活も成績を残す

ことができました。 次は、

大学で良い結果を出せる

ようにがんばります！

県外から入学してき
て最初の頃はいろん
な不安があったけど、
なんだかんだ楽しい
3 年間でした。

橋本先生をはじめ、 延学

の先生方、 そして後輩ちゃ

ん、 くん、 今までありがとう

ございました。 下剋上して、

仕事などいろいろがんばりま

す！ 次をめざしている限り人

は終われないよ。

延学でたくさんのこ

とを学べました！

3 年間ありがとう

ございました！！！

大学、 就職先でも
延学で学んだことを
活かして楽しい人生
を歩んでいきたいと
思います！

かんしゃ
カンシャ
感謝

延学サイ
コーやん！

3年間
めっちゃ

楽しかった

毎日支えてくれた家族
や、 部活で熱心に指
導してくださった顧問の
先生、 そして高校で出
会えたたくさんの人に
感謝です！

3年間苦しい時も

あったけど、とても

成長できました！ 

島暮らしがんばり

ます！

3年間あっとい
う間すぎた！
お母さんのお弁
当おいしかった！

入学したときは、 担任の先

生がめっちゃ厳しくて正直

終わったなと思っていました

笑。 ですが、 過ごしていく

うちに仲良くなり、 いつの

間にか、 厳しくて優しいと

てもいい先生という印象に

変わってました♪

3年間あっという間
すぎて、 後悔もあ
るけど何より楽しす
ぎた！ クラスのみん
なだいすきです

べーやん、りゅーたろうさ

ん、 全然授業持たれ

てないし、 何の接点も

ないのに、 進路指導

の時から気軽に話せて

最高でした。

部活動で何度も悩んで、
自分がここに来て本当に
良かったのかと、 何度も
泣いて仲間と話し合った
ことは、 本当に大切な
体験だったと思います。

ぼー （一宮先生） の授

業は1年生の時だけだっ

たけど、そのあとも仲良く

話せて楽しかったです。

だいすきーーーーー！！！！
※ぼー 「シティーボーイ」 のぼー

鈴子先生、 3 年間ありが
とうございました。 日に日に
可愛くなっていってました （結
構ガチ）。 時に怒られ、 時
にしばかれ、時に怒鳴られ、
楽しい思い出しかありません！

部活をしない高校生活

をしたいので、 1年間だ

け留年させてください。 ロ

ングヘアーにして、 キラキ

ラしてて、 可愛くてモテま

くる充実した学校生活を

送りたい！

家族には、 送り迎えや
応援、 いつも味方でい
てくれて感謝しきれない
ほど支えてもらいました。
卒業後は、 家族に恩
返しをしたいです。

部活動を通し人として、
社会に出ていく身として、
どうあるべきなのかというこ
とを教えていただきました。
これまで 3 年間手厚く指
導していただきありがとう
ございました。

黒木先生が
一番でした

3年間ありがとうござい
ました！ なんだかんだ延
学に来てよかったです！ 
特に 3年生はいろんな
行事があって本当に楽
しかったです！

延岡学園に来て良かっ

たな、 と心から思ってい

ます。 たくさんの先生方

と話したり、 一緒にい

ろいろなお仕事ができて

楽しかったです。

大学に入っても、
これまで延学で学
んできた知識と経
験を活かして生活
していきたいです。

1年生の頃は知らない人
ばかりで不安でしたが、 ク
ラスメイトや部活のチーム
メイトに、辛い時や悩んで
る時にたくさん助けてもらっ
て3 年間やってこれました。

本当にしんどいこ

とばっかりだったけ

ど、 思い返してみ

れば楽しかったし、

一瞬でした！

めちゃくちゃ楽しいこと

ばっかりだった！！ いろ

んなところから来た人

たちと仲良くなれたの

まじ奇跡！ 卒業したく

なーーい

店を持つという夢
に向かって就職
先で力をつけてい
きたいです。

甲斐先生
なんだかんだ

だいすきですっ！

卒
業

祝お
め
で
と
う

卒業生たちの寄せ書きの一部を公開！在校生へのエールや延岡学園
生活を振り返ったメッセージなどさまざまな想いが綴られています。
卒業生のみなさん、希望を胸に羽ばたいてください。卒業おめでとう！卒業寄せ書き卒業寄せ書き
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押
お し か た

方  歌
う た

多 調理科
卒業後は高千穂町役場へ就職予定。
人と関わることが好きで、役場での
仕事も今から楽しみだそうです。

山口県下関市出身。卒業後は千葉ロッテマリーンズ入団。中学では
キャッチャー、高校ではピッチャー。そしてこれからは「野手とし
てバッティングで勝負していきます」と明るく語ってくれた藤田さ
ん。ちなみに好きなロッテのお菓子はコアラのマーチだそうです。

まずは支配下登録、ゆくゆくは
日本を代表する選手へ

藤
ふ じ た

田  和
か ず き

樹

中
な か の

野  鉄
て っ ぺ い

平 特進コース
卒業後は国立九州工業大学に進学予
定。将来はデータサイエンティスト
になることが夢。

小
こ や ま

山  心
こ こ の

暖 普通コース
卒業後はトヨタ自動車へ就職予定。
愛知県内での寮生活が楽しみ。

バスケ部でも、調理科でも、「チーム
ワークの大切さ」を学びました。卒
業後は、年齢層もバラバラで、いろ
んな背景を持つ人たちと一緒に働く
ので、お互いにフォローし合ったり、
積極的に話しかけたりして、頼れる
存在になりたいです。

橋
は し む ら

村  愛
あ み さ

美 紗 調理科
シェラトン・グランデ・オーシャン
リゾートに就職予定。得意料理は
かぼちゃのスープ。将来の夢は、
地元の都城で自分の店を持つこと。

河
か わ の

野  美
み く

空 普通コース
宮崎公立大学に推薦で合格。バレー
部では 1年生の頃からレギュラーと
して活躍。将来の夢は教師になって
バレーを教えること。

部活を引退した翌週に
大学受験！
部活の引退が遅かったので、面接や
小論文の対策が大変でした。20 時ま
で学校に残って練習して、22 時に帰
宅。一旦寝て 2時に起きて面接の準
備をするというハードスケジュール
（笑）。おかげで本番の面接はスムー
ズにできました！

頼れる存在になりたい！
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